



Danksagung

Nachdem wir von unserem lieben

Hermann Böttger

Abschied genommen haben, danken wir allen Verwandten, Freunden, Nachbarn, Bekannten und seinen ehemaligen Berufskollegen für die vielfältigen Beweise der aufrichtigen Anteilnahme ganz herzlich.

Unser besonderer Dank gilt dem Pflegepersonal vom Haus Kolin, Herrn Pfarrer Kummer für seine tröstenden Worte und dem Bestattungsinstitut Sven Heisig für die hilfreiche Unterstützung.

In stiller Trauer
deine Söhne
Frank und Michael
mit Familien

Greiz, im April 2018